

Gewerbeverein Mainhausen e.V., Mittwoch, 10. August 2022

Verlegung des Wochenmarkt an 2 Markttagen

Nach langer Zeit der Corona-Pandemie erfolgen im Jahre 2022 wieder Traditionsveranstaltungen auf dem Festplatz hinter dem Bürgerhaus Zellhausen der Gemeinde Mainhausen. Dies hat zur Folge, dass der Wochenmarkt auf dem Festplatz an 2 Wochenenden nicht genutzt werden kann.

Am Wochenende Freitag, den 26. Aug. 2022 findet die Schlussveranstaltung der Zirkuswoche „Erste Sahne“, und am Wochenende Freitag dem 02. Sept. 2022 finden die Aufbauarbeiten für die „beliebte Zellhäuser Zeltkerb“ statt.

Mainhäuser Wochenmarkt

Auf dem Festplatz hinter dem Bürgerhaus Zellhausen

Aus diesen Gründen wird der Wochenmarkt Mainhausen an den beiden Wochenenden auf den bei den Bürgern beliebten und Ihnen bekannten Hans-Thiel-Platz (Altes Rathaus) verlegt.

Die techn. Möglichkeiten sind hier noch vorhanden, sodass der vorübergehende Umzug und die bekannten Stellplätze auf dem Platz für die Marktbesucher keine Probleme darstellt. Der Fischwagen „MoinMoin“ ist urlaubsbedingt nicht anwesend. Die Marktbesucher werden Ihre Kunden bei den nächsten Einkäufen ebenfalls über diese Verlegung unterrichten.

Da die Parkmöglichkeiten am Alten Rathaus gering sind, bitten wir „autofahrenden Kunden“ zügig die Einkäufe zu erledigen, damit der Parkraum möglichst vielfach genutzt werden kann.